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地域（集落）不法投棄巡回パトロールを実施！ 
 地域協議会の生活環境部（部長 田栗幸人 氏）代議員が主体となって美しく住みよい高

勢地域を目指し、地域内不法投棄巡回パトロールを、４月１８日（日）に実施しました。

この日は、代議員９名が午前９時に高勢地区公民館を出発し下谷集落、鉛山の大規模林

道沿いから柿谷や花蔵山の旧道に至るまでの区間をパトロールしました。 

 終了後の反省会では、今年代議員として巡回した方の感想として、「松くい虫で枯れた

木々の多さに驚きました。」とのことでした。一方、不法投棄物の量は年々減少しています。

それは、住民の方の環境美化に対する意識の高さといえます。 

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

                      
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 各集落にお邪魔しました。主に女性が中心で配布された花の植え付けに楽しそうでし

た。昨年配布したパンジー・チューリップも見事に咲き、満開でした。各公民館周辺に美

しく飾られて咲き誇る花を眺めながら、通勤、通学、農作業に心が和むことでしょう。 
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生活環境部会代議員の皆さん 
不法投棄物パトロール隊の活動に住民一同

感謝しています。ご苦労様でした。 

早朝から代議員の皆さんは、肥料、土、

花苗等の配分を集落ごとに平等にと 
気を配りながら仕分け作業！ 

； 
 

高勢地区公民館をご利用の方は、お気軽にご連絡ください。 

高勢地域協議会事務局：43-1040（尾﨑）又は役場 総務課：43-3500（佐々木・藤井） 



4 月 14日 AED講習会を開催しました （AED＝自動体外式除細動装置）  

                   
             
 
 
 
 
                   
 
！！ 

公民館玄関先に備えてありますAEDって何だろうか？どうやって使うのか？と心配で

したが、今回の講習会を受けて少しは安心しました。救急法の実技も体験しましたが、

「あわてないように確実に！」と指導いただきました。でも少し心配顔の様子です・・

重要なことは、① 119 番に落ち着いて内容等の質問に応答すること。② 呼気吹込み

2回・心臓マッサージ 30 回（5cm 程度の圧力）の繰り返しを救急車が到着するまで繰り

返す事が一番大切です。とお話しいただきました。 

多くの質問にも、わかりやすく回答いただき、参加者にとって実のある講習会でした。

 

倉吉消防署：救急

救命士・山枡さん

の的確な説明を

聞きました。1 分
の時間が大切な

命を守る救急法

の指導を受けた

後に、多くの質問

がありました。 
 

   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
鉛山集落からトラックに揺られ、「何処まで行くのか？」と不安でしたが、途中で下車し

奥山深く歩きました。下界を眺めながら、前方の人を目標に遅れまいと必死に？足を運びま

す。その後、水の流れを頼りに雑木の間を下山すると、目前に現れた数々の滝は「絶景！」

と叫びたくなるほど壮観でした。三朝町の観光名所だと参加者一同は感じています。興味の

ある方是非行って見て下さい。 

  

   ～ お知らせ ～ 下谷集落：福居特派員投稿 
4 月 10 日に桜が満開のお堂広場で、恒例の「花

見」を開きました。子供たちの声に誘われ 24 名が

集まり、楽しく和やかな一日を過ごしました。 

・高勢地域協議会・代議員の交代

  公民館部会 PTA 代表山本浩嗣 氏を 

  22 年 4 月から 吉村 節 氏に変更  
 
 
 
 
 
 
 
 
                     

・第 3回 公民館部会開催 

  5 月 10 日(月) 午後 7時 30 分～ 

・地域協議会・連絡会 
  5 月 13 日(木)  場所：竹田地区公民館 

・高勢地区ボランティアグループ

  以前から活躍されていたグループです。

 高勢地域内で 19 名の会員がいます。特にい

きいきサロンの活動に協力しお世話します

ので、サロンにお出かけ下さい。 
 

 


